



INCOM SUP

www.incomsup.com



INCOM SUP



INCOM SUP est centre de formation situé à Paris la Défense qui forme aux métiers du commerce, du marketing, des ressources humaines et de la finance d'entreprise depuis 2019.

Nous mettons l'accent sur l'acquisition des compétences métiers pour chaque formation, notamment en proposant dans le cadre des formations des missions réelles pour des entreprises locales. Nous travaillons à l'intégration de nos étudiants sur le marché de l'emploi en organisant coaching professionnels ou job dating permettant la rencontre de professionnels avec nos étudiants. Nous veillons à partager nos valeurs : ouverture d'esprit, convivialité, vivre ensemble, respect, responsabilité et collaboration efficace.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un réseau international de plus de 500 établissements d'enseignement supérieur et professionnel, dans 40 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 170 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un réseau international de plus de 180 000 diplômés.



FILIÈRES ET DIPLOÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Bachelor Management international
- Bachelor Communication et marketing digital
- Bachelor Administration des entreprises

- MBA Management international et développement d'affaires
- MBA Marketing international et transformation digitale
- MBA Comptabilité et finance d'entreprise
- MBA Management des Ressources Humaines



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Séjours linguistiques



VIE ASSOCIATIVE

- BDE, Sport, Culture
- Organisation de séjours d'études à l'étranger
- Engagement dans le développement durable

LES + DE L'ÉCOLE

- Cadre d'études agréable au cœur du quartier Paris la Défense
- Proximité avec les étudiants
- Cours dispensés par des intervenants qualifiés et professionnels
- Cursus en initiale et en Alternance
- Activités autres des étudiants au sein de l'établissement (associations, sport, visites culturelles, etc.)
- Missions entreprises confiées aux étudiants
- Incubateur d'entreprises

CHIFFRES CLÉS

- 400 étudiants
- 25 enseignants
- Date de création : 2019
- Bâtiment de 990 m²
- 8 événements par an
- 1 Campus
- Accréditations et certifications qualité autres que celles de la FEDE : Qualiopi



INCOM SUP

www.incomsup.com



INCOM SUP



INCOM SUP is a training center located in Paris La Défense that has been providing training in business, marketing, human resources, and corporate finance since 2019.

We focus on acquiring job-specific skills for each program, notably by offering real-world missions for local businesses as part of the training.

We work on integrating our students into the job market by organizing professional coaching and job dating events that allow professionals to meet our students.

We are committed to sharing our values: open-mindedness, friendliness, togetherness, respect, responsibility, and effective collaboration.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 40 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 170 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Bachelor in International Management
- Bachelor in Communication and Digital Marketing
- Bachelor in Business Administration

- MBA in International Management and Business Development
- MBA in International Marketing and Digital Transformation
- MBA in Accounting and Corporate Finance
- MBA in Human Resources Management



TEACHING LANGUAGES

French



INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Language- study trips



CAMPUS LIFE

- BDE, Sport, Culture
- Organisation of studies trips abroad
- Commitment to sustainable development

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Pleasant study environment in the heart of the Paris La Défense district
- Close interaction with students
- Courses taught by qualified and professional instructors
- Curriculum in initial and work-study program
- Other student activities offered by the institution (clubs, sports, cultural outings, etc.)
- Business projects assigned to students
- Business incubator

KEY FIGURES

- 400 students
- 25 teachers
- Date of creation: 2019
- Size of the building: 990 m²
- 8 events per year
- 1 Campus

- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: Qualiopi